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浅 野 浦 人 口 

令和 2 年 12 月 1 日 

人口 ５，３４７ 

男性 ２，５３６ 

女性 ２，８１１ 

世帯 ２，１９６ 

永寿部   活動日：毎週金曜日午後 2：00～4：00 

◆1月「手工芸」・・2月に作品展示会を予定 

◆市老連主催「グラウンド・ゴルフ大会」 

 日時：1月 28日(木）9:00  於：浦添運動公園 

ふれあいサロン 1/22(金)グラウンド・ゴルフ大会 

婦人部 

◆広報折込（2月号） 1/29(金)16：30～ 

◆愛の声掛け運動   1/12(火)7:30～8:15 

◆おきふれん＝SDGs  1/17(日)14：00 

    於：アイムユニバースてだこ大ホール 

 

 
広 報 

発 行 元 

浅野浦自治会  

TEL：878-8378 

公民館開館時間 

10：00～17：00 

月曜～金曜 
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新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と

う
ご
ざ
い
ま
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

地
域
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し

て
は
清
々
し
い
新
年
を
お
迎

え
の
こ
と
と
お
慶
び
申
し
上

げ
ま
す 

旧
年
中
は
、
コ
ロ
ナ
禍
に
よ
る
様
々
な
自
治
会
活
動
の

制
限
の
中
、
格
別
な
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
、
厚
く
お

礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

新
型
コ
ロ
ナ
発
生
か
ら
一
年
、
依
然
と
し
て
予
断
を
許

さ
な
い
状
況
に
あ
り
ま
す
が
、
一
方
で
ワ
ク
チ
ン
開
発
や

予
防
接
種
の
目
途
も
つ
き
、
明
る
い
兆
し
が
見
え
て
き
ま

し
た
。 

「
や
ま
な
い
雨
は
な
い
」
と
言
い
ま
す
。
迎
え
た
「
丑
年
」

は
コ
ロ
ナ
禍
も
収
束
し
、
歓
喜
と
希
望
に
満
ち
た
年
に
な

る
と
信
じ
て
い
ま
す
。 

 

地
域
の
皆
様
方
と
力
を
合
わ
せ
て
「
住
み
よ
い
浅
野
浦

づ
く
り
」
に
新
た
な
決
意
で
臨
ん
で
参
り
ま
す
。 

  

本
年
も
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

令
和
三
年 

元
旦 

浅
野
浦
自
治
会 

 

  浦城小学校『県知事賞』に輝く！！ 

     2020 年度、沖縄県緑化コンクール審査結果が 11/25

に発表され、我が地域の「浦城小学校」が栄えある「沖縄県知

事賞」に輝きました。砂川教頭先生は、「学校・地域連携による

環境緑化が高く評価され、受賞は地域の皆さんのお陰です」と

浅野浦自治会へ感謝を述べられま 

した。浦城小創立５０周年をはじ 

め、「県知事賞」の受賞は誠にめ 

でたい限りです。浦城小学校・ 

関係者の皆さん、この度は誠に 

おめでとうございます。 

 

写真右：県知事賞の対象となった花壇の一部 

写真左：毎日の手入れを欠かさない野原シズ子さん 

浦
添
タ
イ
ガ
ー
ス 

遠
征
費 

病
院
に
寄
付 

「医療に役立てて」 

今年 8 月、熊本県で開催され

る大会に派遣される予定だった

浦添タイガース。コロナ禍で大

会は中止となり、カンパなどで

工面した遠征費 12万 3千 5百円

を 11/24 に浦添総合病院を訪れ

寄付をした。（12/10 琉球新報より） 

公
民
館
駐
車
場
完
成
（
６
台
可
） 

 

十
二
月
十
四
日
、
あ
さ
や
ら

公
園
内
の
緊
急
避
難
路
工
事

が
完
成
し
、
公
民
館
舞
台
下
を

駐
車
場
と
し
て
利
用
可
能
と

な
り
ま
し
た
。
利
用
に
あ
た
っ

て
、
浦
添
市
と
自
治
会
の
協
議

に
よ
り
「
駐
車
許
可
証
」
の
発

行
が
条
件
と
な
っ
て
い
ま
す
。

駐
車
場
利
用
者
は
必
要
な
手

続
き
を
事
務
所
で
行
っ
て
下

さ
い
。 

令
和
三
年 

元
旦 

 

浅
野
浦
自
治
会 

 
 

会
長 

銘
苅 

秀
盛 

環境整備部 

◆花いっぱい運動 1/15(金)午前 10時 

 場所：カンナ公園 

 

青少年健全育成部 

◆令和 3 年 5 月、自治会初の「こいのぼ

り祭り」を検討しています。ご家庭で不

要の「鯉のぼり」ご寄贈お願いします。 
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 ③年末年始交通安全県民運動について（市民生活課） 

 期間：令和 2年 12月 21 日～令和 3 年 1 月 4日 

               ※飲酒運転は懲役 3 年以下、50万円以上の罰金です 

                           

 

 

   

  

  

 

  各 部 の 活 動 案 内 & 部 長 紹 介 

  令和 2年度はコロナウイルス影響で総会を開催することが出来ず、役員の皆さんを紹介することが出来ませんでした。 

コロナ禍で活動が制限される中、自治会長を支え、地域や会員の為、頑張っている各部の部長さんを紙面でご紹介します。 

 副会長：上原 慎太郎 

         今年度、副会長となりました 9 班の上原と

申します。浅野浦の IT 担当として HP の

作成や Wi-Fi の設置を実施しています。

これからは、会員以外の方へも情報を発 

信して浅野浦の良いところを見てもらい、会員増加に繋げたいと 

思います。また、浦城小学校とも連携して浅野浦がより良くなる 

よう尽力しますのでよろしくお願い致します。 

総務部長：与那覇 龍也   

         明けましておめでとうございます。 

         皆様には健やかに新年をお迎えのこととお慶

び申し上げます。昨年は、コロナ禍の中、緊

急事態が発出されるなど健康面でも脅かさ

れ、ライフスタイルも大きく変化した 1 年で

した。2021 年は皆様にとって健康で幸多き充 

実した年となりますようお祈り申し上げます。 

文化部長：福本 成忠 ～～  

         本年の 2 月開催の「文化作品展」はコロナ

の影響で残念ながら中止となりました。 

文化部は毎年「講座・講演会」「平和学習」「文

化作品展」を三大行事として取り組んできま

した。 

新型コロナ禍の為、何一つ実現出来なかった事が残念です。コ

ロナが収束次第、活動を再開したいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

体育部長：山城 昇       

ぐすーよ～  

元気が一番 “のぼる～” です  

浅野浦自治会から世界に叫ぶ  

自治会に加入したらお得がいっぱいだよ  

加入しないと意味が解らん？損するよー  それを実現すべく

知勇兼備な諸先輩方と創意工夫、目標設定し行動します。最後に

皆様、アントニオ猪木の掛け声のようにお願い致します。  

    

青少年健全育成部長：神元貴之 

        昨年はご家族及び学童に関わる皆様に大変 

な年であり、浅野浦自治会の育成部としての活 

動が全て中止となった年度でありました。 

但し、2020 年は新しい年に向けて心機一転、新 

しい活動（鯉のぼり掲場など）を考える時期と 

捉えており、2021 年も浅野浦の子供たちが健康で活発に、そして

ご家族が楽しく過ごせるよう育成部として活動できる年にいた

します！！ 

環境整備部長：砂川朝英    朗報です!! 

          今年は良いお知らせがあります。 

         1 つ目は、長年の念願でありました駐車場が

完備されたことです。倉庫への物品の出し入

れがとても楽になりました。 

         2 つ目は、2020 年度の緑化コンクール 

に浦城小周辺の花壇が選ばれました。これは自治会 7 班の婦人の 

皆さんが丹精込めて育てた花壇が選ばれたことです。 

新年度も皆さんのご協力、宜しくお願い致します。 

婦人部 部長：照屋冴子  

         コロナ禍の為、母の日ピクニックが中止と

なりましたが、会員の協力で手作りの交通

安全お守りと花笠のお守りを贈呈しまし

た。これが地域の輪となり、人との出会い

があり、人との繋がりの大切さを学びまし 

た。花いっぱい運動ではカンナ公園への花植え、市婦連主催の美 

化コンクールへの参加に地域活性化に会員一同一丸となり頑張 

ります。 

永寿部 部長：前原正一  ～～1  

         今年はコロナの影響で永寿部の皆さんには        

         苦難の 1 年でした。楽しみにしていた、ピク

ニック、舞台発表などが全て中止に。 

         活動自粛しながらも毎週公民館でユンタク

交流や作品作りに取り組んできました。 

永寿部は高齢者が多いので、検温やマスク着用を徹底し包括支援 

センターとも連携し、健康管理に気を配りながら毎週金曜日活動 

します。貴方も永寿会に参加してみませんか。お待ちしています。 

12 月執行部会・評議員会より 

【報告事項】12/7事務連絡会議より 

① 人権啓発 DVD活用について（市民協働・男女共同参画課）  

コロナ禍における小中学生用 DVD貸し出します。       

ご希望の方は公民館までご連絡下さい。                    

② 第 9回「ボラ連芸能祭」について（福祉総務課） 

日時：令和 3年 1月 24日(日) 第 1部 13：30 第 2部 15：10     

場所：社会福祉センター3 階ホール  入場料：500円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


